

ERGÄNZUNG A

zur Veröffentlichung bestimmt

BEILAGE

zur Tagesordnung für den 36. Ministerrat
am 21. November 2018

2. Antrag des Bundesministers für Inneres

Folgende Personen haben im Sinne des § 10 Abs. 6 Staatsbürgerschaftsgesetz 1985 um Verleihung der österreichischen Staatsbürgerschaft angesucht:

- 1) Denys CHEREVYCHKO, Balletttänzer,
- 2) Antonia DUMANCIC, Basketballerin
- 3) Solmaz ETEMADAHARI, PhD, Wissenschaftlerin, Universitätsassistentin
- 4) Dr. Anna FENSEL, Informatikerin
- 5) Dr. Grigory GENIKHOVICH, Wissenschaftler
- 6) Dr. Christian HELMENSTEIN, Wirtschaftsforscher
- 7) Bianca HOFSTATTER, Synchronschwimmerin
- 8) Christian-Tiberiu IZVERNARI, Kunstturner
- 9) Anda KOSTOV, Basketballerin
- 10) Dr. Victor KOVTUNENKO, Mathematiker
- 11) Jana Kristina KULOVA, Schwimmerin
- 12) Dariush LOTFI, Wasserspringer
- 13) Julia MAZUREK, Eishockeyspielerin
- 14) Dr. Benjamin MILLER, Mathematiker
- 15) Fiston MWANZA MUJILA, Schriftsteller, Lektor an der Universität Graz
- 16) Privatdozentin Dr. Irina-Roxana NAT, Wissenschaftlerin
- 17) Samson OGIAMIEN, Bildhauer
- 18) Dr. Peter PAAL, Arzt, Wissenschaftler
- 19) Dr. Evgeny PANOV, Wissenschaftler
- 20) Dorothea PARTONJIC, Eiskunstläuferin
- 21) David RADOS, Basketballer
- 22) Simon ROBINSON, BSc, MSc, PhD, Physiker
- 23) Dr. Helmut ROTHENBERGER, Geschäftsführer Dr. H. Rothenberger Holding
- 24) Leon SCHMEISER, Eishockeyspieler
- 25) Alexandra SPACZAY, Schwimmerin
- 26) Dr. Stefan STOJKOVIC, PhD, wissenschaftlicher Mitarbeiter, Arzt
- 27) Zafer TUNCALI, MSc, leitender Ingenieur bei GE Jenbacher
- 28) Mag. Simon VOSECEK, Komponist
- 29) Dr. Lyubomyr ZDOMSKYY, Wissenschaftler
- 30) Yingchao ZHANG, PhD, Wirtschaftswissenschaftlerin, Universitätsassistentin
- 31) Elena ZVEREVA, auch Kvadrat, Modedesignerin

Ich stelle den Antrag, die Bundesregierung wolle zu den angeführten Personen beschließen, dass die Verleihung der österreichischen Staatsbürgerschaft an die Genannten im besonderen Interesse der Republik Österreich gemäß § 10 Abs. 6 Staatsbürgerschaftsgesetz 1985 liegt. Die Begründungen liegen beim protokollführenden Beamten auf.